

Agencia de Calidad de la Educación consolida la entrega de resultados Simce a inicio del año escolar

Este es el segundo año consecutivo en que la Agencia realiza la entrega de resultados a inicio del año escolar. Esta medida permite que las comunidades educativas cuenten con información clave para la toma de decisiones, favoreciendo la planificación pedagógica y la definición de estrategias educativas. En este sentido, entregar en marzo los resultados de la prueba Simce resulta fundamental para que las entidades sostenedoras y las

comunidades educativas puedan analizar tempranamente los datos, identificar las áreas que requieren mayor atención y focalizar sus esfuerzos en el fortalecimiento de la calidad educativa en el país.

Para el secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación, Gino Cortez, adelantar la entrega de resultados por segundo año consecutivo “es un esfuerzo que realizamos como Agencia para que el sistema escolar cuente con información

relevante y de forma oportuna al inicio del año escolar. Ya lo hicimos el año pasado y fue un aporte importante para todo el sistema educativo. Contar con las herramientas que le permitan mirar cómo están, analizar y aplicar aquellas mejoras en el inicio del año escolar, es una gran ayuda para impulsar los aprendizajes de las y los estudiantes. Ya lo vimos en los resultados. Haber anticipado la entrega de los resultados permite efectos positivos en los

aprendizajes de niños y niñas y vamos a poder desarrollar mucho más esta idea cuando entreguemos los resultados el día 6 de marzo”.

Junto con los resultados también se entregarán, por primera vez, ejemplos de preguntas de las pruebas Simce con porcentajes de logro por establecimiento, además de recomendaciones pedagógicas para su uso en el aula.

Asimismo, la Agencia implementará un plan de apoyo pre-

sencial y virtual para ayudar a las comunidades educativas en la interpretación y uso de los resultados, con recursos disponibles en su sitio web para facilitar la toma de decisiones educativas.

El 6 de marzo estarán disponibles para las comunidades educativas los resultados en la página de la Agencia www.agenciaeducacion.cl y la entrega se podrá seguir a través del canal de YouTube de la Agencia, a partir de las 10:00 h.